

## Adoptons !

Bonjour les gens,

L'été approche(\*). C'est donc le moment de penser à un drame qui revient régulièrement en ces moments, l'abandon de certains êtres chers, attachés à un arbre sur les bords des routes, ou même juste livrés à eux-mêmes chez nous, sans qu'on s'occupe d'eux.

Le mieux à faire, c'est de s'occuper d'eux, de leur prêter attention, bref, de les respecter.

Et, dans le cas où ils auraient été abandonnés, de leur donner un peu de temps, voire même de les adopter.

Cela semble logique. Il ne viendrait pas à l'esprit de celles et ceux pour qui ces êtres sont chers de simplement regretter cette situation sur leurs blogs, et de ne rien faire pour l'être abandonné au pas de leur porte.

Dénoncer une situation inacceptable, c'est bien, mais c'est très loin d'être suffisant. Sans agir concrètement, en se contentant de belles paroles, cela ne règle en général pas le problème.

Et ce qui vaut pour des êtres chers de nos foyers vaut aussi pour nos élus. (Elle est jolie, ma transition, non ? :-))

Si on les laisse abandonnés à eux-mêmes, ils peuvent parfois se laisser séduire par des sirènes.

Et comme ce sont nos élus, nous aussi de fait succombons.

Pourtant, ce sont des êtres humains comme nous tous. Ils ont souvent une famille, des enfants, voire même des petits-enfants, ils sont intelligents aussi, même si parfois on ne partage pas toutes leurs idées.

Comme ils sont humains, ils peuvent à l'occasion se tromper, ou se laisser séduire et prendre des décisions qui ne sont pas bonnes.

Comme ils sont humains, ils peuvent se rendre compte de leurs erreurs, et corriger le tir.

Mais si personne ne le leur dit, ou si on le leur dit mais d'une manière inappropriée, cela a peu de chance de se produire.

C'est pour cela qu'il ne faut pas hésiter à les rencontrer, en vrai, à leur parler en vrai, courtoisement et poliment, avec des arguments et des convictions à nous, pas en récitant un discours stéréotypé, pas en les inondant de mails identiques (le spam, personne n'aime en recevoir, et cela n'a en général pas l'effet escompté).

C'est certes plus compliqué, cela oblige à réfléchir un peu à ce qu'on va dire, à sortir de chez soi, à rencontrer ces personnes en vrai, même si on ne les aime pas forcément.

C'est en confrontant des idées que les choses peuvent avancer.

Parce que croire qu'on peut faire changer le monde en restant derrière son écran, c'est un peu léger. C'est un peu comme croire que pour faire fortune il suffit de jouer au loto. C'est certes une possibilité, mais pas forcément celle ayant le plus de chance d'aboutir.

Bref, pour en revenir à nos élus et à nos sirènes, il ne faut pas hésiter à rencontrer les premiers. Ce sont nos élus, après tout, et nous rencontrer fait partie de leurs attributions. Ils assurent des permanences, il suffit de se renseigner.

Parce que les secondes n'hésitent pas, elles...

Nous avons déjà évoqué ce sujet au propos du dégroupage et du projet de loi DADVSI. C'est toujours d'actualité. Ce sont nos élus. Si on les abandonne, il ne faut pas s'étonner du résultat.

De quoi occuper nos prochains week-end :-)

À bientôt,

Martin

(\* ) Oui, bon, d'accord, on me souffle que nous sommes encore en hiver, mais bon, ça arrive, il n'y a qu'à regarder la une de certains magazines, à défaut d'y être il semble qu'il faille s'y préparer :)

